



Casa San Andrés está ubicada sobre un terreno de 2,729.70 m² en el Condominio del mismo nombre, el cual -aparte del Club House- cuenta con una zona de caballerizas.

El diseño de esta vivienda de dos niveles, plantea una integración absoluta de los espacios por medio de un elemento central que es una plazuela interior de doble altura, con piso de canto rodado. Alrededor de ésta se desarrollan todos los espacios de la casa; los sociales en el primer nivel (abiertos a ella) y los privados en el segundo piso. Este espacio, además, marca el ingreso principal de la casa a la cual se accede directamente a través de un amplio portón. El patio está cubierto por una farola de madera con cerramientos de policarbonato alveolar incoloro, el cual provee de una iluminación generosa a todo el interior de la casa. La vivienda tiene una clara influencia de una clásica casa del final del periodo colonial en la ciudad de Lima, no solo por el patio central con reminiscencias al zaguán de las carrozas sino por el corredor típico del segundo piso abierto que distribuye a los dormitorios rodeando el patio a la usanza de antaño.

